
 

 

 

 

質問者 
 通告１２番 

    ７番  鈴木 武夫 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 町の解決してない課題と将来の課題について問う 

要 旨 

 

１ 相模金子駅西側の歩道が改良中であり、町民の利便性向上が期

待される。 

  しかし、駅南側の踏切は以前と同じで、危険でありトラブルも

ある。そこで、町は踏切の安全対策を考えているか伺う。 

 

２ 平成２８年に大手法人から取得した公園用地と道路は、町民の

ために活用されていない。今後、どのように利用するのか町の考

えを伺う。 

 

３ 県西地域の基幹病院である県立足柄上病院は、緊急医療体制

「神奈川モデル」の「重点医療機関」として、新型コロナウイル

ス感染症患者の受入れ・治療を行っている。 

  また、県と小田原市、地方独立行政法人神奈川県立病院機構は、

小田原市立病院と県立足柄上病院が緊密に連携及び協力するこ

とを目的とする基本協定を締結し、意見交換を行っている。 

  このような中、町民が今後の足柄上病院の在り方を心配してい

る声が聞かれるが、町の考えを伺う。 

 


